
２ 月 定 例 教 育 委 員 会  会 議 録 

 

 

１  開 催 日  令和４年２月 17日（木） 

 

２  開 催 場 所  勤労会館 301会議室 

 

３  出席した委員  小南教育長、廣岡委員、播委員、坂元委員、土屋委員 

 

４  出席した職員  織田教育総務部長、神吉教育指導部長、 

稲岡教育総務部次長、杉本教育指導部次長、 

    桐山教育指導部学校教育担当参事、 

    岸田教育総務課長、小川学務課長、梅野社会教育課長、 

尾崎学校教育課長、今津青少年育成課長、 

加藤教育研究所長、中塚中央図書館長 

西森中央図書館副館長、中川教育総務課副課長、 

岡本教育総務課管理調整係長  
５  傍   聴   者  １人 

 

６  議事の要旨 

 

○  開   会       午後５時 15分 

 

○  会議録署名委員指名のこと 

      廣岡委員に決定 

 

○  １月定例教育委員会の会議録報告承認のこと 

     （事務局から会議録朗読報告） 

承 認 

 

○ 会議公開の可否決定のこと 

   協議事項１「校長及び教頭の異動に係る内申について」、協議事項２「市内小学校にお

ける事案について」は非公開とし、他は公開することに決定 



（専決報告） 

１ 学校薬剤師の解職及び委嘱について 

  （教育総務部次長から説明） 

   承  認 

 

      委  員  ： 令和４年３月 31日までの任期となっているが、以降は継続で任用とな

るのか。それとも新たに委嘱をするのか。 

 

      事 務 局  ： 前任者の残任期間として、３月 31日まで委嘱をし、その後は、新たに

別の薬剤師を委嘱する予定である。  
（協議事項） 

１ 校長及び教頭の異動に係る内申について 

（議事を非公開とする）  
２ 市内小学校における事案について 

（議事を非公開とする）  
○ 次期定例教育委員会予定日のこと 

３月 10日（木）午後２時から開催することに決定 

 

○  教育委員諸報告 

〔土屋委員から〕 

 （１）市町村教育委員会オンライン協議会について 

    ２月 10日（木）に開催された令和３年度市町村教育委員会オンライン協議会に 

参加した。「学校における働き方改革について」と「過疎地域における小規模校の 

あり方について」をテーマに、それぞれ分科会に分かれ、オンライン形式でのグ 

ループワークを行った。 

 

〔坂元委員から〕 

 （１）新型コロナウイルス感染症について 

      現在オミクロン株が流行しているが、学校で勤務する教員に、感染の疑い等が 

あった場合に、しっかりと休めるよう対策は講じられているか。 

 

   事 務 局  ： 今年度当初からの対応となるが、職員が体調不良となった場合には出 

勤しないということは徹底している。その間の授業についても、常に体 

制を整えられるようこれまで取り組んできた。学校によって人数等で異 

なる場合もあるが、教員間でのシフトの調整を行い、場合によっては管 

理職が授業を行うといったこと等で対応をしている。    



○ 教育指導部長諸報告 

（１）令和４年度高等学校入学者選抜に係る日程について 

     令和４年度兵庫県公立高等学校入学者選抜について、推薦入学・特色選抜・多部

制Ⅰ期試験は２月 16日（水）、学力検査は３月 11日（金）に実施される。 

 

   委  員  ： ８月以降に行われた就職相談については、どの程度相談があったか。また、

学校を通じてのサポートができているのか。   
  事 務 局  ： 学校によって相談数は異なっているが、年度によって１校で１～２名程度 

の相談がある。学校では、生徒自身の希望に沿ったうえで相談ができるよう 

環境を整備している。 

 

   委  員  ： 今年度は卒業式が３月 17日となり、入学者選抜の試験等が終わった後で 
の実施となったことが良かった。子どもを中心に考えることが何よりも大 
切なので、市独自で判断できることや県に働きかけができることは今後も 
心掛けていただきたい。 

 

（２）令和３年度 教育研究所研究員「研究発表会」の開催について 

令和４年２月 22 日（火）に令和３年度 教育研究所研究員「研究発表会」を開催

する。 

 

   委  員  ： 協同的探究学習についてこれまで実施しているが、今回は、ＩＣＴをテー 
マにしたものが多く見受けられた。こういった事業を通して、すべての教職 
員へ広がるようになればと思う。  

（３）加古川図書館の利用状況について 

令和３年 10月に移転オープンした加古川図書館の利用状況について報告。 

 

   委  員  ： 学習・ワークスペースの利用については、学生だけでなく、幅広い世代で 
利用されており、良い傾向であると感じた。 

 

以上、３件について報告 

 

○ 閉 会   午後６時 15分 

 

 

 

 


